## 士見小だより





学校教育目標 校

「未来を切り拓く心豊かな児童の育成」 かしこく やさしく 元気よく

上尾市立富士見小学校 上尾市柏座 4-3-8 電話 048 (771) 0505 令和6年4月8日 発行責任者 校長 吉田 充

## 新年度を迎えて

校長 吉田 充

平年より遅れて満開となった桜と、色とりどりに咲き誇る花壇の花々が、新入学、新年度 の子供たちを迎え、本日より令和6年度がスタートしました。

本校に着任して3年目となります、校長の吉田 充(よしだ みつる)と申します。今 後とも初心を忘れず、「誰からも信頼される学校」をめざし、努めてまいります。

本日行われた入学式で、75名の1年生が新たな仲間として加わりました。総児童数57 5名、学級数21学級、教職員につきましては、令和6年度当初人事異動により14名の教 職員が転退職し、そして新たに14名の教職員が加わり、総勢48名のスタッフで教育活 動が始まりました。

昨年度は、コロナが2類から5類へと移行したことにより、いろいろと制限されてきた 教育活動も、必要性や適切な実施方法等について検討を重ねながら実施してまいりました。

また、デジタル化が進む中で、ICT端末を活用した学習活動など、多様な教育実践にも 創意工夫しながら取り組んでまいりました。見方を変えれば、コロナ過は、多くの困難や葛 藤の中にも、新たな気づきや価値観をもたらしたといえるのかもしれません。

そしてまた、コロナ過を通じて再認識した学校の大きな役割の一つは、子供たちが人と 人とのつながりや、ふれあいの中で、自分のよさや可能性を感じながら、他者と協働、協調 して生きる力を身に付けさせることであると考えています。

本校の教育目標である「未来を切り拓く心豊かな児童の育成 | とは、激しい変化にも積極 的に向き合い、多様な他者と協働して課題解決する力を育んでいくことです。そのために も、子供たちには、自分に自信をもち、夢や希望を大切にするとともに、お互いに認め合っ てよりよい自己実現を目指すことのできる「かしこさ」「やさしさ」「元気」を育ててまいり たいと思います。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年度ともどうぞよろしく お願いいたします。

## 

かしこく

やさしく

元気よく

○キャッチフレース 歌声と笑顔あふれる富十見っ子

- ○基本理念 絆とつながりを大切にする学校
- ○間が児童像・自己を律することができ、他人を思いやることのできる児童
  - ・自ら考え、様々な人々と協働し、主体的に課題解決に取り組める児童
  - ・多様な考えを認め、一人一人の多様な幸せの実現に努力する児童
  - ・基本的生活習慣を身に付け、社会の一員として責任ある行動がとれる児童
  - ・心身ともに健康でたくましい児童
- ○目指す学校像 誰からも信頼される学校 ○目指す教師像 誇り高く挑戦し続ける教師